



La fête internationale de l'enfance



Pour mettre les enfants de tous le personnel à l'honneur, la PCH a célébrer la fête internationale de l'enfance ce 1 juin 2018, s'est déroulé au siège même de l'établissement ,sous un grand chapiteau ou s'est abrité ces festivités, au programme des clowns, une narratrice, des jeux et maquillage pour enfants.

Cet événement se veut ainsi un moment de convivialité auprès de cette catégorie, cette soirée a été organisée à l'initiative du directeur Général, est l'occasion de partager un moment festif et convivial entre parents et enfants c'est un grand moment pour tous, un moment privilégié de rencontres et d'échanges entre les enfants des différents travailleurs et dans une ambiance joviale rarement égalée ,les enfants se sont vu offrir des cadeaux

symboliques des survêtements, sacs à dos et jouets ont été distribués. Cette initiative a eu de bons échos auprès de tout le personnel

